



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Journée du logiciel libre 2016: des activités gratuites à Québec

Québec, le 19 août 2016 – Le samedi 17 septembre 2016, l'association LinuQ de Québec soulignera la Journée du Logiciel Libre. Cette journée est un événement mondial annuel où le grand public est invité à venir découvrir l'univers des logiciels libres.

La journée se déroulera au CAMP, situé au 125 Charest Est, 2e Étage à Québec. On peut consulter le programme détaillé de la journée au www.linuq.org.

Les diverses activités sont gratuites et se tiendront de 10 h à 17 h. Tous sont bienvenus, peu importe leur niveau de connaissance. La population pourra notamment assister à des conférences et poser des questions aux kiosques d'information. De plus, des spécialistes du domaine se feront un plaisir de démontrer aux gens comment bénéficier des logiciels libres.

Que sont les logiciels libres?

Les logiciels libres reposent sur une philosophie de liberté et de partage. Ils peuvent être exécutés, étudiés, modifiés et partagés sans contrainte. La communauté qui les maintient va du simple passionné au développeur professionnel, du groupe d'amateur aux grandes entreprises. Ils sont sécuritaires, robustes, rapides et le plus souvent, gratuits !

« Les logiciels libres gagnent à être connus de tous. Ils sont faciles d'utilisation et fonctionnent sur n'importe quel ordinateur, » explique M. Miguel Ross, président de LinuQ, le groupe d'utilisateurs de logiciels libres de Québec. « La philosophie derrière ce mouvement est simple : c'est comme si on pouvait obtenir la recette d'un plat qu'on consomme dans un restaurant et la partager à volonté. Si plusieurs personnes l'améliorent selon leurs goûts, on se retrouve avec un résultat plus évolué et tout le monde y gagne ! »

À propos de LinuQ

LinuQ est une association sans but lucratif qui a pour vocation de promouvoir et de vulgariser les logiciels libres dans la région de Québec. Elle offre aussi aux gens intéressés l'occasion de partager leurs connaissances, leurs points de vue et leurs expériences.

Pour information :
Miguel Ross, Président de LinuQ
581-986-4042
miguelross762@gmail.com